

AERONAUTIQUE: ATR livre son premier appareil à la compagnie Air Caraïbes

La société [ATR \(AVIONS DE TRANSPORT REGIONAL\)](#) / T : 05.62.21.62.21 (siège social à Blagnac/ Haute-Garonne) vient de livrer un premier 72-600 à la compagnie Air Caraïbes. L'entreprise Avions de transport régional¹ (en italien Aerei da Trasporto Regionale), abrégée en ATR, est un groupement d'intérêt économique (GIE) italo-européen fondé en 19822 spécialisé dans la construction aéronautique d'avions turbopropulseurs pouvant transporter de 48 à 78 personnes. www.atr-aircraft.com www.aircaribes.com